



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Nous nous sommes rencontré la semaine dernière pour discuter des expériences de terrain de Julie Laplante et Scott Simon.

Cette semaine, le jeudi 6 décembre au FSS4014 de 11h30 à 13h30, aura lieu une discussion sur les deux dernières parties de New York 2140, *The More the Merrier* et *Comedy of the Commons*.

Jeudi prochain, le 13 décembre, nous finirons le semestre avec un atelier Fauna Flora Media dans le parc de la Gatineau. Ce sera une autre occasion de documenter le développement de Hendrick's Farm et autres endroits situés à Chelsea ou plus particulièrement dans le parc de la Gatineau.

Dear Humanimaliens,

We gathered last week to discuss fieldwork experiences with Julie Laplante and Scott Simon.

This week, Thursday December 6th in FSS4014 from 11:30am to 1:30pm, will be a discussion based on the two last parts of New-York 2140, *The More the Merrier* and *Comedy of the Commons*.

Next Thursday, December 13th, we will finish off the semester with a Fauna Flora Media Workshop in Gatineau Park. It will be another occasion to document the development of Hendrick's Farm and other locations of interest in Chelsea or within Gatineau Park.